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1 	Ao vigésimo sexto dia do mês de maio de dois mil e vinte reuniu-se o Comitê de Risco para 
2 adoção de ações preventivas em virtude do estado de emergência de saúde pública de 

	

3 	importância internacional decorrente do coronavirus (COVID-19), no âmbito do Instituto 

	

4 	Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Pará, sob a presidência do Magnifico Reitor 
5 Prof. Claudio Alex Jorge da Rocha,com a participação dos seguintes membros: André 
6 Moacir Lage Miranda, Diretor Executivo do IFPA; Adebaro Alves dos Reis, Diretor 
7 Geraldo Campus Castanhal; Aldrin Mario da Silva Benjamin, Diretor Geraldo Campus 

	

8 	Cametá;Agnaldo Pontes, Diretor Geral do Campus Paragominas; Andréia Santos, Diretora 

	

9 	Geral Substituta do Campus Avançado Vigia; Gerson Nazaré Cruz Moutinho, Diretor Geral 
10 do Campus Ananindeua; Diselma Marinho Brito, Diretora Geral do Campus 
11 Abaetetuba;Mário Médice Barbosa, Diretor Geral do Campus Breves; Natanael Vicente 

	

12 	Pires, Diretor Geral do Campus Óbidos; Raimundo Lucivaldo Cruz Figueira, Diretor Geral 
13 do Campus Itaituba;Rosângela Maria Tôrres Emerique, Diretora Geraldo Campus 

	

14 	Altamira;Daniel Moutinho, Diretor Geral do Campus Parauapebas;Anderson Lisboa, Diretor 

	

15 	Geral Substituto do Campus Parauapebas; Neila Cabral, Diretora Substituta Campus Belém; 
16 Damião Pereira, Diretor Geral do Campus Santarém; Jackson Oliveira, Diretor Geral do 
17 Campus Marabá Industrial; Ana Paula Palheta Santana, Pró-reitora de Pesquisa e Pós- 
18 Graduação;Danilson Lobato, Pró-reitor de Administração; Elinilze Guedes Teodoro, Pró- 
19 reitora de Ensino;Fabricio Medeiros Alho, Pró-Reitor de Extensão; Raimundo Nonato 
20 Sanches de Souza, Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional; Fabio Dias dos Santos, 

	

21 	Diretor Sistêmico do Departamento de Gestão de Pessoas; Keila Vargas, Coordenadora da 

	

22 	CAQV; Camilo Ramos, Médico do IFPA; Cleide Dias, Chefia de Gabinete da Reitoria do 

	

23 	IFPA; Domingos Sávio e Davison Souza, representantes técnicos administrativos do 

	

24 	CONSUP.Convidados:Susan Karla Costa, Diretora Geral Substituta do Campus Altamira; 

	

25 	Kamila Menezes,Diretora de Ensino do campus Ananindeua e Erlon Cavalcante, Diretor de 

	

26 	Gestão de Pessoas Substituto.0 Presidente inicia a webconferência às nove horas e trinta 
27 minutos; cumprimenta a todos os presentes e deseja que todos estejam bem de saúde. 

	

28 	Justifica a ausência do Diretor do campus Marabá Rural, professor Manuel Fábio; informa 

	

29 	que o professor,a sua esposa e o seu filho foram diagnosticados com a COVID-19. Pede que 
30 todos orem pelo professor Roberto, ex diretor do campus Castanhal, que se encontra 

	

31 	internado e sua situação é difícil. Informa que gostaria de iniciar a discussão sobre as 

	

32 	diretrizes para o planejamento institucional de retomada das atividades nos campi do IFPA 

	

33 	e reconstituição dos calendários acadêmicos; deixa claro que não estão definido datas ou 
34 premeditando ações, mas a intenção é iniciar uma discussão com as diretrizes dessa 

	

35 	retomada, sem definir datas de retomo; relata que são muitos elementos que constituem esse 
36 planejamento e é responsabilidade desse Comitê fazer o levantamento das informações, 

	

37 	discuti-las e apresentá-las à comunidade do IFPA, ao CODIR e ao CONSUP; diz que não 
38 podem iniciar a discussão dessas ações quando estiverem próximos da retomada de 

	

39 	atividades; afirma que há várias ações para serem planejadas, várias aquisições, preparações 

	

40 	e capacitações, que compõem as diretrizes do planejamento institucional; afirma que irão 

	

41 	iniciar as discussões dos elementos que compõem essas diretrizes; relembra que as 

	

42 	atividades presenciais estão suspensas deste o dia dezenove de março de 2020, por conta do 
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43 	zelo que é necessário ter com a saúde dos estudantes c servidores; informa que apresentarão 
44 	alguns elementos, que servirão como subsídios para iniciar a discussão e os planejamentos; 
45 	relembra que o retorno as atividades não dependem, exclusivamente, de um ato de Gestão, 
46 	mas sim das orientações e determinações das autoridades Estaduais e Municipais de saúde; 
47 relata que precisam se preparar, a médio e longo prazo, para a retomada das atividades; 
48 	informa que a Pró-reitora Elinilze irá apresentar alguns subsídios para que iniciem as 
49 discussões, mas reforça que esses serão, apenas, elementos de discussão para um 
50 planejamento institucional de retomada. A Pró-reitora Elinilze cumprimenta a todos. 
51 	Relata que farão um exercício para iniciar a enumeração dos elementos que precisarão 
52 	observar para a retomada de atividades; informa que fizeram uma proposição, em termos 
53 documentais, para um trabalho que ocorrerá no âmbito do campus e por curso; aponta 
54 	algumas diferenças entro os campi e diz são elemento que devem ser levado em conta no 
55 	esforço de construir um planejamento; afirma que a ideia é que o planejamento seja por 
56 	campus e, junto com a sua comunidade interna, se debrucem para fazer os estudos, levando 
57 	em consideração a realidade do campus e de cada curso, pois muitos possuem características 
58 	diferentes; explica que o documento é para que possam se nortear; que algumas fases já 
59 estavam sendo construídas, como as capacitações para docentes e alunos, as ações de 
60 	combate à COVLD-19, a concessão de auxílios estudantis, entre outros; relata que a PROEN 
61 	está trabalhando em elementos que possam ajudar o planejamento que será construído no 
62 	ambiente dos campi; informa que a ideia é que possam reunir todos esses elementos até a 
63 	primeira semana de junho, para que na semana de oito a doze de junho de 2020, após a 
64 finalização das férias docentes, começam a discussão das propostas com a comunidade, 
65 	iniciando com uma reunião integrada dos Gestores do Ensino, da Pesquisa e da Extensão e, 
66 	após as contribuições desses Gestores e finalizada a proposta, apresentar para os demais 
67 	Comitês e órgãos colegiados, para que, efetivamente, comecem os trabalhos, que devem 
68 	ocorrer durante os meses de junho e julho; faz a leitura do documento, apresenta a proposta 
69 	de roteiro e das estratégias, na área da saúde, que precisarão ser pensadas; fala sobre os 
70 	elementos que antecedem o início das atividades presenciais; apresenta os fatores que o 
71 	Ensino, a Pós-graduação, a Pesquisa e a Extensão podem oferecer para subsidiar o trabalho 
72 	de planejamento nos campi; explica que, com base em todos os subsídios e em todos os 
73 	diagnósticos iniciais, no âmbito dos campi, poderão iniciar a discussão para recomposição 
74 	do calendário 2020. A Pró-reitora Ana cumprimenta a todos. Relata que a PROPPG, assim 
75 	como as demais pró-reitorias, tem realizado estudos para que possam subsidiar o retorno as 
76 	atividades, em particular, com as questões da pós-graduação; informa que pretendem propor 
77 	o retorno das atividades presenciais do stricto sensu, considerando o número de pessoas 
78 	envolvidas , que é reduzido, e a necessidade de uso dos laboratórios para finalização ou 
79 	retomada das pesquisas, que são necessárias para a realização das dissertações, uma vez que 
80 	os prazos da CAPES, até o momento, não foram alterados; após, retomariam os cursos lato 
81 	sensu, que necessitam de uma regulamentação que oportunize os ajustes para atividades à 
82 	distância, para os cursos que desejarem, pois são poucos os cursos de especialização que 
83 possuem essa previsão nos PPCs; afirma que precisarão iniciar o diálogo com os 
84 coordenadores dos cursos lato sensu que ainda não iniciaram suas aulas, para buscar o 
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85 	momento para a retomada. Sobre as ações de Pesquisa e Inovação, explica que precisarão 

	

86 	olhar, além do aspecto institucional, os órgãos de fomento, aos quais estão vinculados. O 
87 Diretor Sistêmico Fábio cumprimenta a todos. Informa que a CAQV está elaborando 

	

88 	instruções gerais sobre saúde e as estratégias que irão adotar; relata que estão acompanhando 

	

89 	as orientações da OMS, para que não coloquem os servidores e alunos em situações de risco; 
90 expõe que deverão apresentar uma proposta inicial, para que os campi e a comunidade 

	

91 	possam contribuir, de acordo com as suas especificidades. O Pró-reitor Fabricio 

	

92 	cumprimenta a todos. Informa que a PROEX, junto com os campi, estão dialogando sobre a 

	

93 	retomada das atividades de Extensão, considerando que as atividades presenciais estão 

	

94 	suspensas e as atividades remotas dependem de uma análise que precisa ser feita pela Gestão 

	

95 	do campus, junto com as coordenações de cada ação, para que se estude a possibilidade de 
96 continuidade ou não; dentro do contexto da retomada das atividades, considerando a 
97 característica da Extensão de precisar de um diálogo presencial com a comunidade, a 

	

98 	PROEX tem orientado que o campus faça a análise, com cada coordenação das unidades 
99 extensionistas implantadas no campus, para que, juntos, verifiquem se é possível a 

	

100 	continuidade ou não das ações planejadas no início do ano. Revela a necessidade de revisão 

	

101 	dos planos de atividades das parcerias firmadas pelos campi, pois, os acordos firmados por 

	

102 	convênios, possuem como base um plano de atividades acordado entre as partes envolvidas; 

	

103 	diz que o campus precisa verificar o quão impactado foi o plano de atividades e se será 

	

104 	necessário realizar um replanejamento das ações postas. Relata que a PROEX tem recebido 

	

105 	muitos processos dos campi; explica que, para que novos acordos e parcerias aconteçam, é 

	

106 	necessário o olhar mais cuidadoso para o plano de atividades proposto. Sobre o fomento 

	

107 	para vagas de estágio, afirma que é preciso o cuidado na revisão, em função da retomada dos 

	

108 	estágios; diz que, levando em consideração as orientações do Ministério da Educação, 

	

109 	alguns estágios foram mantidos de forma remota, mas, a maior parte não; relembra que há 

	

110 	alunos que precisam cumprir com esse componente curricular. Expõe que estão recebendo 

	

111 	alguns questionamentos sobre os lançamentos de editais de estágio para esse ano e que estão 
112 orientando que não há uma data, estabelecida pela PROEX, para que os editais sejam 

	

113 	lançados e as ações, previstas no edital, sejam iniciadas, pois dependerá de uma análise 

	

114 	individual dos campi.0 Diretor Gerson Moutinho ressalta que, além das discussões com 

	

115 	os Diretores Gerais, é importante discutir com os Diretores de Ensino dos campi,pois será 
116 deles a grande responsabilidade do planejamento do ensino, levando em consideração as 

	

117 	especificidades dos campi.A Pró-reitora Elinilze informa ao Diretor Gerson que a PROEN 

	

118 	tem mantido contato com os Diretores de Ensino, e que,essa semana, eles já irão participar 

	

119 	da construção das ideias no âmbito do ensino. O Presidente informa que após a Reunião 

	

120 	Integrada de Ensino, Pesquisa e Extensão, levará as diretrizes para o CONSUP, para que 

	

121 	iniciem as discussões.Fala sobre o avanço da curva de contágio da COV1D-19, 

	

122 	principalmente no interior do Estado do Pará; relata que há um estudo, apresentado pela 

	

123 	UFRA e UFPA, no qual consta que o pico de contágio na Região Metropolitana de Belém já 
124 ocorreu; afirma que o importante, nesse momento, não é definir a data de retorno as 

	

125 	atividades, mas sim, iniciar a preparação e discussão para o planejamento. O Pró-reitor 

	

126 	Danilson cumprimenta a todos. Informa que, dia vinte e oito de maio de 2020, será feita 
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127 uma reunião com os DAPs para tratarem sobre as medidas para o retorno as atividades, 
128 	principalmente no que diz respeito a infraestrutura física e a sanitização dos ambientes, para 
129 	garantir a saúde e proteção da comunidade do IFPA. Expõe que a Reitoria já mantém 
130 	contratos de manutenção predial e a ideia é que os saldos desses contratos sejam utilizados 
131 	em reformas das áreas de uso coletivo; explica que, diferente das ações das Pró-reitorias 
132 	finalísticas, as ações de prevenção, coordenadas pela PROAD, se iniciam antes, não 
133 	precisando aguardar os resultados dos estudos e nem a decisão de data para retorno, pois, no 
134 momento que for decidido que as atividades serão retomadas, as ações de melhorias na 
135 	infraestrutura deverão estar prontas; explica que a ideia é que façam todos os levantamentos 
136 	das ações que serão necessárias, que utilizem os próprios contratos que já possuem, para a 
137 	aquisição de produtos de higiene de limpeza, e façam apenas um acréscimo no quantitativo; 
138 	diz que todas as medidas serão tratadas na reunião com os DAPs; ressalta que a realidade 
139 	dos campi são diferentes, que há campi que possui alunos residentes; afirma que todas as 
140 	particularidades serão levadas em consideração, que não possuem a intenção de estabelecer 
141 	um único planejamento para todos os campi; que a ideia é tratar individualmente, conforme 
142 	a região, a cidade e o público.0 Presidente informa que são várias frentes de trabalho, que 
143 exigem muitas discussões e que serão considerados os aspectos regionais e as 
144 especificidades de cada campi. A Diretora Diselma cumprimenta a todos. Diante das 
145 	proposições, diz que gostaria de contribuir com uma reflexão; informa que o diagnostico 
146 	feito pela PROEN apresenta vários apontamentos que precisarão ser construídos; afirma que 
147 	o maior desafio agora será como pensar no retorno as atividades; solicita que, quando forem 
148 	pensar no percurso para o retorno, não percam de vista o índice de evasão escolar e o índice 
149 de pobreza; afirma que os dois índices precisam ser levados em consideração no 
150 	planejamento que será construído; relata que há alunos e servidores com medo de voltar as 
151 	atividades e questiona como irão lhe dar com essas situações; parabeniza a Gestão por 
152 	adotar a autonomia para o planejamento dos campi, pois poderá ser construído de acordo 
153 	com cada realidade; solicita que tenham sabedoria e paciência durante a construção do 
154 	cronograma; que possam dialogar com comunidade docente, discente e TAEs; pede que não 
155 	preparem o planejamento para os estudantes, mas sim, com os estudantes, para que as ações 
156 	possam ser significativas no retorno; diz que a estrutura física é necessária para proporcionar 
157 	mais segurança, mas diz que é importante pensar na estrutura das pessoas que retornarão; 
158 	solicita que, durante os planejamentos, considerem a cultura, a ciência e o trabalho, que são 
159 	categorias centrais no âmbito da educação profissional e tecnológica; reafirma que o 
160 	planejamento precisa ser construído com os sujeitos e não para os sujeitos. O Presidente 
161 	agradece a Diretora Diselma. Afirma que os pontos destacados pela Diretora precisam ser 
162 	considerados para que construam um planejamento que contemple as diversas realidades que 
163 	o IFPA possui; relata que, provavelmente, as atividades administrativas retornarão primeiro 
164 	e precisarão discutir sobre o assunto, mas diz que o foco do debate de hoje são as ações de 
165 	Ensino, Pesquisa e Extensão; relembra que todos os Diretores estão sofrendo as pressões dos 
166 	alunos do terceiro ano, por conta da realização do ENEM; informa que o Governo sinalizou 
167 	com o adiamento do ENEM, entre trinta a sessenta dias, definidos após a pesquisa que será 
168 	realizada entre os inscritos, no final do próximo mês de junho; informa que precisarão 
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169 considerar todos esses fatores para a construção do planejamento. Solicita que possam 
170 encaminhar o assunto levando em consideração as diretrizes apresentadas pela Pró-reitora 
171 	Elinilze e todos os pontos destacados na reunião. A Pró-reitora Elinilze diz que Diretora 
172 	Diselma tocou em pontos essenciais; informa que os diagnósticos realizados pela PROEN 
173 	serão disponibilizados para estudos, nos ambientes dos campi e de toda a Instituição; relata 
174 	que estão finalizando os resultados do curso de capacitação para as atividades remotas e dos 
175 	diagnósticos feitos por cursos, para iniciarem as discussões com os Diretores de Ensino; 
176 	informa que ficou animada com a visão que boa parte das coordenações de cursos estão 
177 	desenvolvendo a respeito do processo de retomada. Afirma que cada Gestor, principalmente 
178 	os Diretores de campi, terão o papel de mediador durante a construção do planejamento; 
179 informa que sem mediação não há inclusão, não há respeito à condição do outro, não 
180 	poderão enxergar as diversas realidades existentes no cenário institucional; diz que os 
181 	Diretores, no ambiente de cada campus, precisarão ser os mediadores, exercendo papel de 
182 	protagonismo; que precisarão fazer o sujeito pensar na realidade do outro e não somente na 
183 	sua; afirma que a realidade da evasão, do desânimo e do sofrimento estarão presentes nos 
184 	próximos cenários e todos precisarão exercer uma mediação com todos esses elementos; 
185 	afirma que os campi não estão sozinhos, que a estrutura da Reitoria existe para dar o suporte 
186 	e caminhar junto. Relata que a PROEN tem conversado sobre a quantidade de legislações 
187 	que precisarão fazer para dar suporte as ações que não estão previstas; expõe que recebeu 
188 	um e-mail de um pai de aluno informando que o seu filho não irá voltar as atividades esse 
189 	ano, por conta do contexto da pandemia, e que questionava se o filho dele iria perder a vaga; 
190 	explica que os regulamentos do IFPA não prevêem a possibilidade de o aluno trancar a 
191 	matrícula no primeiro semestre do curso; diz que necessitarão regulamentar várias questões 
192 	e precisarão estar sensíveis para acolher e tratar as demandas. O Presidente solicita que 
193 todos possam mediar as situações junto a sua comunidade. Fala sobre os ajustes que 
194 precisarão ser realizados em alguns regulamentos, como posto pela Pró-reitora Elinilze; 
195 	dada a urgência de algumas demandas, diz que é importante que o Conselho Superior possa 
196 autorizar a fazer as emissões ad referendum. Solicita que possam aprovar o inicio das 
197 	discussões para construção do planejamento institucional, de acordo com as diretrizes 
198 	apresentadas pela PROEN; relembra que os desdobramentos das ações serão discutidas nas 
199 	reuniões integradas que acontecerão no âmbito do Ensino, Pesquisa e Extensão, além das 
200 discussões nos campi, após, solicita que apresentem os resultados ao Conselho Superior, 
201 	para ampliar o processo de discussão; deixa claro que não está sendo proposta nenhuma data 
202 	de retorno, que estão fazendo levantamentos para dar suporte ao retorno. O Comitê concorda 
203 com os encaminhamentos. A Pró-reitora Ana sugere que as reflexões apresentadas pela 
204 	Diretora Diselma e pela Pró-reitora Elinilze sejam registradas numa espécie de preâmbulo 
205 	do documento que apresenta as propostas de diretrizes. O Presidente concorda, pois todas 
206 as falas e esclarecimentos, ocorridos nessa reunião, não acompanham o documento e 
207 algumas pessoas podem entender como uma precipitação e insensibilidade da Gestão. A 
208 	Coordenadora Keila recomenda que as adaptações no ambiente, como medidas protetivas, 
209 	devem estar previstas antes do retorno dos setores administrativos. O Presidente informa 
210 que a CAQV está realizando um estudo, sobre as medidas de prevenção, que será 
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211 	apresentado ao Comitê c a todos os fóruns de discussão quando estiver pronto. Informa que 
212 	precisarão agendar uma Reunião Extraordinária do Colégio de Dirigentes para o dia dois de 
213 maio de 2020, pois precisam discutir sobre a redução do número de Unidades 
214 Administrativas de Serviços Gerais — UASG; expõe que o Ministério da Economia não 
215 acatou a proposição de manter as UASG; relata que o tema será tratado na reunião do 
216 	CONIF, que ocorrerá hoje a tarde, e no dia dois de maio pretende discutir o tema com o 
217 	CODIR; informa que também tratarão dos processos de redistribuição e de contratação de 
218 	professor substituto. Expõe que foi aprovado, pelo Congresso, a recomposição dos quarenta 
219 por cento do orçamento do IFPA, e agora aguardam a sanção presidencial. Fala sobre a 
220 	possibilidade de caducidade da MP n° 914/2019, que dispõe sobre o processo de escolha dos 
221 	dirigentes das Universidades e Institutos Federais, que precisa ser votada até dia três de 
222 	junho de 2020. Informa sobre o IFMAKER, que é um edital da SETEC, que irá fomentar a 
223 	criação de laboratórios, como os propostos no plano de Gestão; explica que serão de um a 
224 	três laboratórios por Instituição; expõe que a Instituição precisará encaminhar uma única 
225 proposta, por meio de seu Gestor máximo, com até três unidades para implantação dos 
226 	laboratórios; diz que para democratizar e possibilitar a participação de todos os campi, o 
227 	IFPA lançou uma chamada pública interna. A Pró-reitora Ana relata que o edital do n° 
228 	35/2020, do MEC, veio atender a uma demanda da Rede Federal e está oportunizando a 
229 	implantação de laboratórios para suporte de um tipo de prototipagem, sem necessidade de 
230 	projetos complexos; diz que os laboratórios serão um lugar de criação e de consolidação do 
231 	processo de ensino e aprendizagem das metodologias ativas; informa que o edital do MEC 
232 	está estruturado em duas fazes, na primeira serão atendidos cento e treze laboratórios, com a 
233 	pretensão de atender a todas as unidades da Rede Federal; diz que a segunda fase não está 
234 	contemplada no edital; informa que a chamada interna do IFPA começou a ser divulgada 
235 	ontem, dia vinte e cinco de maio; diz que é muito importante o apoio dos Diretores Gerias as 
236 	submissões de projetos, uma vez que há documentações necessárias à submissão, que não 
237 	são tão recorrentes de serem solicitadas. A Diretora de Ensino do campus Ananindeua, 
238 	Kamila, questiona quais os critérios para a seleção dos projetos no âmbito do IFPA. A Pró- 
239 	reitora Ana responde que a chamada interna apresenta os critérios que estão estabelecidos, 
240 	como espelhamento ao Edital MEC. O Presidente pede o apoio e a divulgação da Gestão 
241 	para atendimento à chamada pública; solicita atenção aos prazos da chamada, pois o IFPA 
242 	tem até o dia trinta de junho para enviar as propostas à SETEC. O Diretor Lucivaldo 
243 	registra a ascensão significativa da curva de contágio da COVID-19 pela região do tapajós; 
244 informa que aguardam a inauguração do hospital regional, que poderá dar significativas 
245 possibilidades de atendimento. A Pró-reitora Elinilze registra que a SETEC fez um 
246 	provocação à Rede Federal para que fizessem a oferta de cursos FIC, na modalidade EAD; 
247 informa que o tempo foi curto, mas a PROEN conseguiu organizar a oferta do curso de 
248 Programador WEB, com a participação do campi Altamira, Ananindeua, Breves, 
249 	Parauapebas e Santarém; informa que cada campi ofertará oitenta vagas, com quatrocentas 
250 	vagas no total; expõe que o curso iniciará dia vinte e oito de maio e terá duração de cinco 
251 	meses; registra que a proposição do curso está contida nas ações, que as Instituições devem 
252 fazer, de combate a pandemia; solicita o reconhecimento deste Comitê para a ação 
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253 	mencionada; relata que a procura pelo curso foi grande e que em um único dia esgotaram o 
254 teto previsto para inscrição; expõe que o curso é gratuito e totalmente em EAD. O 
255 Presidente afirma que essa é uma das ações importantes que estão sendo desenvolvidas 
256 	durante esse período de suspensão das atividades e dos calendários. Reforça a convocação 
257 para a Reunião Extraordinária do CODIR. Agradece a participação de todos e encerra a 
258 	reunião as onze horas e cinquenta minutos. Eu, Jully Emily dos Santos Cunha, secretária, 
259 	lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelo Presidente. 
260 
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